

France



Exposition « Les premières villes de l'ouest » : derniers jours. Jusqu'au 2 avril 2017 au musée archéologique départemental de Jublains, en partenariat avec l'Inrap. Cette exposition offre un panorama des connaissances sur les villes gauloises en Bretagne et en Pays de la Loire.



Nantes : fouilles devant Saint-Nicolas. L'excavation a néanmoins fait apparaître le sol de plusieurs maisons autour d'une cour centrale équipée d'une latrine commune. On repère une cheminée, des pavements, un puits, des escaliers menant aux caves.

Ile Maurice



Des fonds requis pour la poursuite des travaux de recherches au Moulin à poudre.

Les travaux ont démarré en 2015, sur ce site qui se trouve à proximité de l'hôpital Sir Seewoosagur Ramgoolam. Historiens et archéologues espèrent, à travers ces recherches, mieux comprendre notre histoire sous occupation française. Le Moulin à poudre a, en effet, été érigé en 1775.

Irak



A Mossoul, un musée perdu à jamais. Un tas de pierres dans la pénombre de ce qui fut le musée archéologique de Mossoul, aujourd'hui en ruines: c'est tout ce qu'il reste de deux taureaux ailés assyriens détruits par les jihadistes du groupe Etat islamique

Divers



Néandertal, des régimes alimentaires différenciés et de l'automédication. Selon une étude des restes d'ADN retrouvé sur la plaque dentaire de Néandertaliens, il apparaît que ces derniers avaient des régimes alimentaires différents et ingéraient de l'aspirine et de la pénicilline...